

4 SV **MLS-SV hat neue SV-Räume**



**SV-Raum
dienstags und
donnerstags
immer in der
großen Pause
offen!**

Fotos: Erich Schumacher



griffen werden. Hier konnte man beispielsweise lesen: „Musik in den Pausen“, „mehr Mülleimer“, „kleiner Schreibwarenladen im Schulgebäude“, „Mittelstufenparty“, „Spenden für arme Kinder“, „zweiter Basketballkorb“, „Klingel in der Turnhalle“, „Kaugummi für Alle“, „längere Mittagspause“, „nicht mehr als 9 Stunden pro Tag“, „kein G8“, „die (grüne) Cafeteria anders streichen“, „saubere Toiletten“, und anderes. Da wird die SV sehen, was geht. Die Problematik mit den sauberen Toiletten steht für sie allerdings ohnehin schon lange auf dem Programm.

ES

Aubreichend große und gut ausgestattete Räume für die SV, das stand schon seit geraumer Zeit für die Schülervertretung der Martin-Luther-Schule ganz oben auf der Forderungsliste. Jetzt konnte die SV ihre neuen Räume in direkter Nachbarschaft neben den bisherigen Räumen beziehen. Die ab diesem Schuljahr neu gewählte MLS-SV hat deutlich mehr aktive, als in den vergangenen Jahren. Bei den Treffen und Versammlungen kommen häufig 15 bis 20 Schülerinnen und Schüler zusammen, dafür braucht man geeigneten Platz. Im neuen SV-Domizil gibt es auch eine etwas abgetrennte gemütli-

che Sofa-Ecke (Bild mitte), wo man abhüllen kann oder auch gemütliche Gespräche führen. Die SV-Vertreterinnen und -Vertreter stellen jetzt in einer Art Tag der offenen Tür allen Schülerinnen und Schülern die neuen Räume vor. Klassenweise wurden sie über den Vormittag verteilt in die SV-Räume geholt, diese wurden erklärt und alles gezeigt (Bild oben). Auf dem Tisch konnten Alle, die wollten, ihre Wünsche, Anregungen oder Forderungen aufschreiben (Bild unten). Da kam so manches zusammen, teilweise witzig, vielleicht nicht ernst gemeint, oder auch unrealistisch, teilweise aber auch Dinge, die eventuell aufge-

